
Asistencia Precavida

En plena pandemia mundial por el co
ronavirus 19 se esperaban más sillas

vacías de las que se vieron ayer en el ini
cio de la 83 Convención Bancaria en Aca
pulco

Si bien había incertidumbre sobre la
realización del encuentro organizado por
la Asociación de Bancos de México que
lleva Luis Niño de Rivera anoche sólo
fue notoria una menor afluencia

Lástima que el titular de Hacienda
Arturo Herma desaprovechó la ocasión
para lanzar un mensaje que siembre la
confianza de que el Gobierno responderá
con un plan a la inminente contingencia

Optó por llevar lo dicho por las auto
ridades sanitarias estamos en la fase uno

así que no se espera cancelar eventos co
mo la Convención Por eso estamos aquí
les dijo

Lo cierto es que representaciones de
banca internacional como JP Morgan o
American Express de plano cancelaron
y otros bancos redujeron su presencia Si
bien se esperaban unos 900 convencionis
tas 90 cancelaron

Para hoy están previstos Michael
Chertof ex Secretario de Seguridad Na
cional de EU y Dan Cobley socio direc
tor para tecnología financiera de la firma
europea Blenheim Chalcot Llegarán

El encuentro será clausurado en la tar
de por el Presidente Andrés Manuel Ló
pez Obrador

Golpe
a Tableros

Quienes tienen encendidas
las sirenas de alarma son los
fabricantes de un produc
to derivado de la madera el
cual es muy demandado en
el mercada Se trata de los
tableros de fibra de densi
dad media que son cono
cidos entre los industriales
como MDF

Estos tableros son un
insumo importante para fa
bricar mobiliario de todo
tipo y su producción al al
za permitió sustituir impor
taciones las cuales llegaron
a representar hasta 95 por
ciento del consumo nacio
nal por allá de 2013

Cuente entre los prota
gonistas de esta rama a Pro
teak una empresa que co
tiza en la BMV y que dirige
Ornar Nacif Serio La em
presa ha realizado cuantio
sas inversiones en México
entre otros lugares en Ta
basco y Nayarit

Lo preocupante para
ellos es que están entran
do a México tableros pro
ducidos en Brasil cuya so
breoferta le permite castigar
sus márgenes y vender has
ta 35 por ciento por debajo
del precio local

El problema es que
mientras Brasil exporta li
bremente a México su ta
blero aquél País impone un
arancel del 8 por ciento pa
ra todo el MDF exportado
desde México O sea
la apertura no es recíproca
y las autoridades no inter
vienen

Y sí el impacto llega
hasta Tabasco pues la fábri
ca de MDF más grande de
México es de Proteak y está
en HuimanguÜlo

Negocios
Distintos

Ayer le platicábamos de los
cambios en Royal Phillips
cuyas operaciones en Lati

noamérica lleva Faina Tet
teroo Bueno

Después de varios años
de cambios la empresa ac
tualmente se enfoca única
mente en salud y cuidado
personal donde sus pro
ductos más significativos
están en equipos de diag
nóstico para profesionales
médicos

Los negocios que la
compañía de origen holan
dés tenía en sectores como
iluminación imagen y so
nido pasaron a otras manos
en años recientes y aquí se
los comentamos

En 2014 Philips vendió
el 80 1 por ciento de su di
visión de componentes de
iluminación por 2 mil 800
millones de dólares al fon
do de tecnología Go Scale
Capital

Cuatro años después
como parte de esta escisión
la compañía especializada
en soluciones de ilumina
ción cambió de nombre a
Signify con Eric Rondo
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lat como su capitan a nivel
global

Signify continuó usan
do la marca Philips para
sus cientos de productos
de iluminación y en 2016
logró independizarse total
mente de la compañía de
la que conservó únicamen
te la marca hasta el año
pasado

Ahora Signify tiene ope
raciones en más de 70 paí
ses y más de 32 mil emplea
dos alrededor del mundo

Casi tres años an
tes Philips también vendió
su división de televisores
y pantallas al gigante chi
no TP Vision pero que si
gue comercializando dichos

electrónicos bajo la marca
Phillips

Megacable
Espera
Grupo Megacable que ca
pitanea Enrique Yamuni
fue declarado recientemen

te como agente con poder
sustancial en 11 ciudades de
México

Si bien la declaratoria
fue hecha por el IFT que
preside por el momento
Adolfo Cuevas la empTesa
de servicios fijos de TV
y banda ancha espera la
notificación

Esto porque todavía
pueden recibirse denuncias
por parte de la competencia
de Megacable

La Autoridad Investi
gadora del regulador de
telecomunicaciones expli
có que Megacable tiene la
capacidad de poner tarifas
distintas aunque se trate
de un mismo paquete de
servicios

La investigación com
prende el periodo entre
2016 y 2019 para los merca
dos donde la empresa es lí
der aunque se dice que ese
lugar lo consiguió gracias a
inversiones que superaron a
las de sus competidores

capitanes reforma com
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